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Die Stadtverordnetenversammlung 

der Stadt Hattersheim am Main 

XI. Wahlperiode 

 

Drucksache Nr. 592 
 

 

Anfrage  

der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 

betreffend Biosphärenregion Machbarkeitsstudie 
 

 

 

Begründung: 

 

Bisher gab es öffentliche Presseberichte über verschiedene Veranstaltungen zu 

Vorüberlegungen und einer Machbarkeitsstudie bezüglich einer Biosphärenregion im 

Einzugsbereich unserer Stadt.  

In einer Biosphärenregion wird besonderer Wert auf eine nachhaltige Entwicklung in 

Umwelt, Wirtschaft und Gesellschaft gelegt. Der offizielle Titel einer solchen Modellregion 

wird von der UNESCO verliehen, der Organisation der Vereinten Nationen für Bildung, 

Wissenschaft, Kultur und Kommunikation. 

 

Bisher gab es in den politischen Gremien der Stadt darüber keine Informationen. 

 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Ist dem Magistrat dieses Projekt bekannt? 

 

2. Wenn ja, wie wird das Vorhaben von der Stadt begleitet? 

 

3. Könnte das Projekt auch Auswirkungen auf die Stadt Hattersheim haben? 

 

4. Warum hat der Magistrat im Fachausschuss dazu bisher noch nicht informiert? 

 

 

Für die Fraktion Bündnis 9o/Die Grünen 

 

Winfried Pohl 

Hattersheim, 10.Juni 2019 

 


